

El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) del cantón Zaruma, presidido por el alcalde Jhansy López Jumbo, e integrado por representantes del GAD-Municipal, Cuerpo de Bomberos, Ministerio de Salud, Ministerio de Gobierno, IESS, Emovtza, Simertza, Policía Nacional, y GADs Parroquiales, continúa trabajando con responsabilidad y eficiencia.

Las principales acciones realizadas, el 22 de abril del 2020, son las siguientes:

Continuaron activados los puntos de control en El Faique, El Salado y Salvias.

Se realizó la desinfección de los vehículos y el triaje a las personas que se movilizan.

Siguen bloqueadas las vías en El Castillo, Río Amarillo y Playitas. Existe un nuevo puesto de monitoreo en el barrio Reina del Cisne.

**Más ayuda humanitaria.** En concordancia con lo dispuesto por el COE Nacional, el alcalde Jhansy López Jumbo, suscribió un convenio con el Mies, para concretar la adquisición de ayuda humanitaria (kits de alimentos), con el fin de continuar atendiendo a los grupos vulnerables y a las familias afectadas por el aislamiento.

**COE y sectores productivos,** adelantan planificación. La Mesa Técnica 6 (Productividad y Medios de Vida) del COE cantonal, mantuvo una reunión, en la que también participaron representantes de los sectores productivos. Se concretaron los siguientes acuerdos:

Acatar las disposiciones del COE Nacional y cantonal.

Se mantendrán abiertos únicamente los locales que expendan productos de primera necesidad y las farmacias.

Los sectores productivos se comprometen a elaborar protocolos de prevención y seguridad, de acuerdo a sus actividades, para ejecutarlos en el momento que se disponga el retorno a las labores. Estos serán socializados en el COE cantonal.

La transportación pública local puede prestar su servicio respetando la movilidad de acuerdo al último dígito de la placa.

Solicitar al Gobierno Provincial, que active convenios para el desarrollo productivo.

El COE facilitará un documento que agilice la movilización de los productores locales de ciclo completo.

Los sectores productivos pondrán en marcha una campaña de difusión masiva, con el fin de incentivar el consumo de la producción local.

**Buenas noticias.** El Ministerio de Salud informó que la primera paciente, uno de los 2 casos positivos de Covid 19, en el cantón Zaruma, recibió el alta epidemiológica.

El trabajo de las brigadas de desinfección es constante.

Es necesario reconocer el importante apoyo de los medios de comunicación de Zaruma, de la parte alta y de la provincia, para avanzar en las jornadas de prevención; y para difundir las acciones ejecutadas.

El alcalde Jhansy López Jumbo, monitorea el estricto cumplimiento de las resoluciones del COE cantonal y COE Nacional.

Juntos seguimos protegiendo la salud de todos.

